

Firma überrascht Heimkinder

■ Neustadt/Sebnitz

Mitarbeiter von WTK-Elektronik in Neustadt haben 600 Euro gesammelt. Damit kann ein Wunsch erfüllt werden.

VON KATARINA GUST

Die Heimkinder der DRK-Kinder- und Jugendwohngemeinschaft in Sebnitz können sich auf eine Überraschung freuen. Mitarbeiter der Firma WTK-Elektronik in Neustadt haben eine Hilfsaktion gestartet, um den Kindern einen Wunsch zu erfüllen. Unter den Angestellten wurde Geld gesam-

melt. Insgesamt 600 Euro sind zusammen gekommen. Den Großteil haben die Mitarbeiter gestiftet. Das Unternehmen selbst hat am Ende den Betrag noch weiter aufgestockt. Heimleiter Erich Krause weiß bereits, wie das Geld eingesetzt werden soll. Mit der großzügigen Spende soll eine Winterfreizeit in den nächsten Februarferien mitfinanziert werden. Im Sebnitzer Kinderheim leben zurzeit 25 junge Menschen, die aus verschiedenen Gründen nicht in ihren Elternhäusern aufwachsen können. Einige können jedoch die Weihnachtsfeiertage in ihren Familien verbringen. Zwölf Kinder werden zusammen mit den Erziehern die Festtage im Heim an der Dr-Steudner-Straße feiern.